

Résolu : De donner instructions au Surintendant des Edifices Municipaux de prendre les mesures nécessaires pour faire démolir, à l'expiration du bail qui se termine le 1er mai prochain, à savoir le 5 mai prochain, la propriété acquise de M. Grothé et située au coin des rues De Montigny et Saint-André.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 7 février 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée. Tous présents.

1.—Soumise une offre de M. Osias Chagnon, de vendre à la Ville certains lots de terrains pour les fins de l'établissement d'une caserne de pompiers dans le quartier Longue-Pointe.

Résolu : D'informer M. Chagnon que le Bureau ne peut accepter cette offre, vu que le prix est trop élevé.

2.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la demande de la Commission des Ecoles Protestantes, de faire enregistrer certaines débetures au nom de la Royal Securities Corporation, Limited.

Résolu : Que le Bureau ne peut accorder cette demande.

3.—Soumis un rapport du Département en Loi, re Alfred Colas vs MacDonald et la Cité de Montréal, T.-S., et Hyde & Webster, cessionnaires de MacDonald, et Hyde, cessionnaire de Hyde & Webster.

Résolu : Conformément audit rapport, de régler ladite réclamation en payant une somme de \$5,125 à M. Francis Hyde, que ce dernier est prêt à accepter, d'après ses lettres du 14 et du 29 janvier dernier, et en payant à même ladite somme de \$5,125, la somme nécessaire pour satisfaire la saisie en capital, intérêts et frais, le tout s'élevant à la somme de \$849.20, suivant le consentement dudit Hyde, en vertu de sa lettre du 29 janvier dernier, le tout sans préjudice aux droits de la Cité, et pourvu que le Trésorier de la Cité obtienne une décharge de la saisie.

4.—Soumise une plainte de Son Honneur le Recorder Weir, contre M. Adrien Prud'homme, employé au Greffe de la Cour du Recorder. M. Prud'homme est appelé devant le Bureau à ce sujet, et il est

Résolu : Que ledit M. Prudhomme soit suspendu de ses fonctions jusqu'à ce qu'il ait fait des excuses à Son Honneur le Recorder Weir, et il est en outre

Résolu : Que le salaire dudit Adrien Prud'homme soit réduit de \$600, qu'il est actuellement, à \$450 par année, à compter de la date de l'expiration de la suspension.

5.—Soumis un tableau des positions à créer dans le Département des Travaux Publics, et pour lesquels les salaires n'ont pas été prévus dans la proposition du budget.

Après conférence avec l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu : D'approuver les positions suivantes avec les salaires minimum et maximum mentionnés à la suite de chaque position, savoir :

DEPARTEMENT DE L'INGENIEUR EN CHEF

	Minimum	Maximum
2ème Assistant Ingénieur en Chef,—Chemins de fer, ponts, etc.	\$ 2,500	\$ 4,000
Messenger junior	400	400

DEPARTEMENT DE LA VOIRIE

2° Service de l'entretien des voies publiques

Inspecteur Surintendant Général	2,000	2,000
Commis Secrétaire	700	700

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of Municipal Buildings to see that the property acquired by Mr. Grothé, and situated at the corner of de Montigny and St. André streets, is demolished, at the expiry of the lease which ends on the 1st May next, i.e., on the 5th May next.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 7th February 1913, p.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée. All the members of the Board.

1.—Submitted an offer from Mr. Osias Chagnon to sell to the City certain land for the purpose of establishing thereon a fire station in Longue Pointe Ward.

Resolved: That Mr. Chagnon be informed that the Board cannot accept his offer, the price asked for being too high.

2.—Submitted a report from the Law Department, anent the request of the Protestant School Commission to have certain bonds registered in the name of The Royal Securities Corporation Limited.

Resolved: That the Board cannot grant said request.

3.—Submitted a report from the Law Department re Alfred Colas vs MacDonald and the City of Montreal T. S. and Hyde & Webster assigns of MacDonald, and Hyde, assign of Hyde & Webster.

Resolved: In accordance with said report, to settle the said claim by paying the sum of \$5,125 to Mr. Francis Hyde which the latter is willing to accept, according to his letters of the 14th and 29th January last, and by paying out of the said amount of \$5,125 the sum required to pay the amount of the seizure in capital, interest and costs, the whole amounting to \$849.20, in accordance with the said Hyde's letter of the 29th January last, the whole without prejudice to the City's rights, and provided the City Treasurer obtains a discharge of the seizure.

4.—Submitted a complaint from His Honor Recorder Weir against Mr. Adrien Prud'homme, employee of the Recorders Court. Mr. Prud'homme was called before the Board in this connection, and it was

Resolved: That the said Mr. Prud'homme be suspended until he has apologized to His Honor Recorder Weir, and it was further

Resolved: That the salary of the said Adrien Prud'homme be reduced from \$600 to \$450 per annum, from the date of the expiry of the said suspension.

5.—Submitted a list of positions to be created in the Public Works Department, and for which salaries have not been provided for in the budget.

After conferring with the Chief Engineer, it was

Resolved: That the following positions with the minimum and maximum salaries attached thereto be created, viz.:

CHIEF ENGINEER'S DEPARTMENT.

	Minimum	Maximum
2nd Assistant Chief Engineer,—Railways, bridges, etc.	\$ 2,500	\$ 4,000
Junior messenger	400	400

ROAD DEPARTMENT.

2. Maintenance of public thoroughfares:

General Superintending Inspector	2,000	2,000
Clerk and Secretary	700	700